

MOBILITÉ ÉTUDIANTE 2017-2018

Camille Dufermont

Campus
pédagogique

Étudiante en BA3 - Instituteur préscolaire

1 POURQUOI

J'ai souhaité effectuer mon stage à l'étranger afin de vivre une expérience nouvelle et unique me permettant de m'ouvrir à des cultures et coutumes encore inconnues pour moi. J'ai donc choisi de partir à Maurice, île où toutes les cultures se mélangent. J'ai pu évoluer dans un environnement étranger où se mélangent cultures et langues différentes. Cela m'a permis d'apprendre énormément des autres, de moi mais aussi d'approfondir mes projets d'avenir.

2 QUOI

J'ai intégré l'école Paul et Virginie située à l'entrée de Tamarin. Dans cette école, j'ai été stagiaire dans une classe de petite section bilingue pendant 11 semaines et dans une classe ULIS (enseignement spécialisé) pendant 2 semaines.

3 COMMENT

Une partie de mon voyage a été financé par la bourse FAME. Je tiens à remercier Me Delbecq, psychopédagogue, qui m'a soutenue dans les démarches et au cours de mon stage.

Tamarin, île Maurice

École
Paul et Virginie

